



De Paris... à vélo... ils rejoignent les JO

Partis à 104 de la tour Eiffel le 16 mars dernier, les cyclotouristes de l'expédition 'Paris-Pékin à vélo' étaient 101, hier, au pied de la Grande Muraille de Chine, à 133 km au nord de Pékin. Pour atteindre son but, le peloton, encadré par sept véhicules et 14 accompagnateurs, a traversé 12 pays : France, Allemagne, Autriche, Hongrie, Serbie, Roumanie, Moldavie, Ukraine, Russie, Kazakhstan, Kirghizistan et Chine. Ces doux dingues de la pédale dure auront fait au total 13.050 km.